

INFO PUBLIK

Hari Pertama Ramadhan, Pangdam Hasanuddin Sholat Tarawih di Masjid Nurul Hayati Bontomarannu

Subhan Riyadi - SULSEL.INFOPUBLIK.CO.ID

Apr 3, 2022 - 17:54



Gowa - Di hari pertama memasuki bulan suci Ramadhan 1443 H/2022 M, Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad, S.H., melaksanakan shalat Magrib dilanjutkan shalat Isya serta shalat tarwih berjamaah di Masjid Nurul Hayati Lingkungan Bontomarannu, Kel. Benteng Somba Opu, Kec.

Barombong, Kab. Gowa, Sabtu (2/04/2022).

Pada kesempatan ini Pangdam memberikan sambutan kepada jamaah Masjid Nurul Hayati Bontomarannu, Pangdam mengucapkan terima kasih atas partisipasi masyarakat dan keluarga besar Benteng Somba Opu yang mempunyai keinginan untuk mendirikan Masjid dan membantu dalam pembangunan Masjid Nurul Hayati Bontomarannu.

"Malam ini Masjid Nurul Hayati sudah digunakan untuk shalat berjamaah dan ke depan akan dibangun Pondok Pesantren (Ponpes) agar anak-anak bisa belajar mengaji," Ungkapnya.

Lebih lanjut Jenderal bintang dua ini mengajak kepada seluruh jamaah untuk tetap menjaga kekompakan, silaturahmi, persatuan dan kesatuan.



"Mari jaga kekompakan, silaturahmi, persatuan dan kesatuan, jangan mudah terjadi perselisihan antara kita serta saling mengingatkan. Jika di dalam masyarakat terjadi suatu masalah mari selesaikan bersama-sama dan lapor ke pemerintah setempat, disini ada Pak Lurah, ada Tokoh Masyarakat, Babinsa, Babinkamtibmas dan Kapolsek," Tandasnya.

Di tempat yang sama Kakesbangpol Kab. Gowa Bapak Mappasomba, S.E., M.M., selaku pemerintah Kab. Gowa sangat berterima kasih kepada Pangdam Hasanuddin, atas prakarsa dan partisipasi dalam membangun sarana ibadah yang sudah lama dinantikan oleh masyarakat.

"Kami selaku pemerintah Kab. Gowa sangat berterima kasih kepada Bapak Pangdam XIV/Hasanuddin, atas prakarsa dan partisipasi dalam membangun sarana ibadah yang sudah lama dinantikan oleh masyarakat," Ucapnya.

"Diharapkan dengan kehadiran sarana ibadah ini bisa meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT," Tambahnya.

Prof. Dr. Alimuddin Ahmad, M.Ag., selaku penceramah menuturkan bahwa Masjid adalah sesuatu yang sangat penting, di mana Rasulullah SAW dahulu kala lebih memerlukan Masjid dari pada hal yang lain.

"Siapa yang membangun Masjid maka Allah SWT akan membangunkan rumah di Surga. Jika Masjid dimakmurkan oleh masyarakat setempat maka orang yang membangun Masjid beserta masyarakat yang bertasipasi dalam pembangunan maka akan mendapatkan amal jariyah," Jelasnya.

"Di bulan suci Ramadhan ini adalah bulan penuh berkah di mana setiap kebaikan pahalanya akan dilipat gandakan. Mari manfaatkan Masjid ini dengan sebaik-baiknya dan itulah yang dinamakan memakmurkan," Ajaknya.

Turut hadir Kabintaljarahdam, Kapendam, Kakesdam, Kainfolahdam, Kaajendam, Kajasdam, Kapaldam, Kazidam, Kahubdam, Kakudam, Karumkit Tk. II Pelamonia, Wakakumdam, Wakabekangdam, Dandim 1409/Gowa dan Sekertaris Pengadilan Agama Kab. Gowa.